
Es bestand Einvernehmen, eine intensive Beratung des Antrages in der heutigen Sitzung nicht 
vorzunehmen. Gesicherte Erkenntnisse über den möglichen Umfang finanzieller Hilfen lägen 
noch in keiner Weise vor. 
 
Herr Metz bat darum, bereits jetzt Maßnahmen mit geringer Personalbindung aufzulisten, damit 
zum gegebenen Zeitpunkt schnell reagiert werden könne. Ferner sollten evtl. bestehende 
rechtliche Haushaltsfragen bereits im Vorfeld geklärt werden. 
 
Der Bürgermeister sagte dies zu. 


